



Béatrice GARRETTE

Directrice Générale de la Fondation Pierre Fabre

Biographie :

Diplômée HEC (1985), Béatrice Garrette est Directrice Générale de la Fondation Pierre Fabre (www.fondationpierrefabre.org), reconnue d'utilité publique, dont la mission est l'accès aux médicaments et aux soins de qualité pour les populations des pays les moins avancés.

La Fondation Pierre Fabre, développe ses actions dans 20 pays en Afrique, en Asie et au Liban, autour de 5 axes prioritaires : la formation des pharmaciens, la lutte contre la drépanocytose, la dermatologie, l'accès aux soins primaires des populations vulnérables et la e-santé. La recherche de solutions innovantes au service de l'amélioration de l'accès aux soins a conduit à la création en 2016 de l'Observatoire de la e-santé dans les pays du Sud (www.odess.io), en partenariat avec l'Agence Française de Développement.

Avant de rejoindre la Fondation Pierre Fabre en 2013, Béatrice Garrette a dirigé des entreprises du secteur des médias et de l'édition, dont Malesherbes Publications, qui fait partie du groupe Le Monde et l'agence de photojournalisme Sipa Press, de 2002 à 2011.

Elle a débuté sa carrière comme éditeur au sein du groupe Bayard (1986 à 2001) et développé la presse éducative jeunesse à l'international, ainsi que des magazines autour des sciences et de la nature.